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Seniorenbeirat der Stadt Vallendar 
Protokoll der Sitzung vom Donnerstag, den 10. Jan. 2019 
 

Beginn : 10:00 Uhr   Ende : 11:30 Uhr 
Anwesend: Frau Eiden, Frau Kray, Frau Pisters, Herr Kirch, Herr Schmidt, Hr. Jung (BM 
der Stadt Vallendar) 
Entschuldigt: Frau Schneider 
 

1. Begrüßung 
Hr. Schmidt begrüßt die anwesenden Mitglieder und Hr. Jung und wünscht allen ein 
erfolgreiches Jahr. Dem Protokoll der letzten Sitzung wurde zugestimmt, die Vertei-
lung erfolgte über Email. 

  

2. Die Tagesordnungspunkte bezogen sich auf Inhalte der vergangenen Sitzungen. 
- Arbeitskreis „Friedhofgestaltung“   --->  wurde von Hr. Jung für Montag, den 

14. Jan. 2019 einberufen, 
- Sichtbehinderung „Weitersburger Weg“ wurde vom Bauhof behoben, 
- Gestaltung der Homepage der Stadt Vallendar   ---> die Homepage wird um-

gestellt, über die Gestaltung werden noch Gespräche geführt,  
- Nachfolgerin/Nachfolger von Hr. Reinmann beim Landesseniorenverband  ---> 

Hr. Schmidt soll die Kontakte herstellen und sich über den Aufgabenbereich 
informieren, 

- Vorsorgemappe bzw. –ordner ? Hr. Jung erhielt vor Weihnachten eine Notfall-
mappe, Hr. Kirch stellte eine weitere Notfallmappe vor. Alle Anwesenden wa-
ren sich über die Bedeutung und die Wichtigkeit solch einer Mappe einig. 
Durch einen entsprechenden Artikel im „Heimat Echo“ und „Blick aktuell“ , 
mit Rückmeldung,soll der Bedarf an Notfallmappen festgestellt werden. Die 
Ortsteile der VG Vallendar sollen mit einbezogen werden. Über die Gestaltung 
und die Kosten soll danach gesprochen werden.  
Hr. Kirch zeigte eine Dose, in der eine Kurzinformation gespeichert ist und die 
z.B. im Kühlschrank deponiert werden kann. Über deren Gestaltung und Be-
schaffung soll mit den Ärzten, den Apothekern und Arbeitskreis „Gewerbe-
treibende“ gesprochen werden.  

- Das Protokoll der Sitzung des Seniorenbeirates kann auf der Homepage der 
Stadt veröffentlicht werden. 

3. Ein großes Problem stellt nach Ansicht des Seniorenbeirates das Verhalten der Rad-
fahrer u.a. in der Hellenstraße dar. Die hohe Geschwindigkeit läßt viele Fußgänger 
erschrecken. Dies gilt auch für andere Straßenabschnitte. Der Seniorenbeirat wird 
dazu ein Gespräch mit Frau Quintes (Ordnungsamt) führen. 
 

4. Weitere offene Punkte 
Hr. Jung berichtet über notwendige Gespräche mit der LBM. In der Kreuzung Wester-
waldstraße – Goethestraße befinden sich Schlaglöcher, die eine Gefährdung des Ver-
kehrsflusses darstellen. Auch läßt sich die Ampel mit ein bißchen gutem Willen auf 
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Blinkbetrieb ab 22:00 Uhr bis morgens 5:00 umstellen, dies dient auch dem Umwelt-
schutz. Auch die schon mehrfach angemahnte behindertengerechte Umsetzung des 
Druckknopfes an dem Eingang zur Humboldthöhe läßt auf sich warten. Über eine 
sinnvolle Verbindung des Radweges von Vallendar-Süd nach Vallendar-Nord muß ge-
sprochen werden. Radfahrer soll nicht den Bürgersteig benutzen, aber eine Kenn-
zeichnung einer Fahrradspur fehlt. 
 

5. Das Projekt der VG Vallendar unter dem Stichwort „Bürgertaxi“ ist gut gestartet. 
Viele Nutzer freuen sich über diese Möglichkeiten und nutzen diese. 

 

   
 

6. Die nächste Sitzung findet erst am Donnerstag, den 14. Februar 2019 um 10:00 Uhr 
in der Stadt- und Kongreßhalle statt. 

 
 

 
Vallendar, den 10. Januar 2019 

       
(Vorsitzender des Seniorenbeirates der Stadt Vallendar) 


